

ABSTRAK

Ahmad Fauzi. NIM 1920210200. “Analisis Penerapan Sistem Bagi Hasil Peternakan Kambing Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus di Bumi Jaya Farm di Desa Bamban Kecamatan Pamotan Kabupaten Rembang)” Skripsi, Sarjana, Fakultas Syariah IAIN Kudus 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sistem bagi hasil peternakan kambing perspektif hukum ekonomi syariah di peternakan Bumi Jaya Farm desa Bamban Kecamatan Pamotan Kabupaten Rembang. Adapun manfaat diadakannya penelitian ini dapat memberikan kontribusi pemikiran kepada masyarakat luas khususnya pemodal dan pengelola ternak kambing di Bumi Jaya Farm ini agar bisa merubah sebagian peraturan terhadap akad bagi hasil dalam kerjasama pengembangbiakan ternak ini sesuai hukum ekonomi syariah, Untuk mewujudkan kerja sama yang lebih baik sehingga tidak ada salah satu pihak yang merasa dirugikan.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif, teknik pengumpulan data yaitu dengan cara mengamati langsung di Desa Ponggerang, selanjutnya dengan melakukan wawancara sebagai pendukung guna melengkapi informasi penelitian dan dokumentasi serta teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dari yang umum ke khusus.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem kerja sama bagi hasil peternakan di Bumi Jaya Farm menggunakan akad mudharabah, modal yang disertakan berupa kambing yang tidak di ketahui nominal harganya oleh pengelola, yang mana pembagiannya ada dua cara yang pertama yaitu dengan cara bagi dua, dan cara pembagian hasil kedua yaitu bagi tiga (2/1), Di tinjau dari hukum ekonomi syariah kerja sama yang dilakukan di Bumi Jaya Farm ini berjalan dengan lancar, namun dalam pembagian keuntungannya sering tidak berjalan dengan baik, dan diawal terjadinya akad tidak adanya kejelasan tentang siapa yang harus menanggung apabila terjadi kerugian. Dengan demikian pelaksanaan akad bagi hasil dalam kerjasama sistem bagi hasil di Bumi Jaya Farm ini belum sesuai dengan prinsip hukum ekonomi syariah.

Kata Kunci: *Sistem, Bagi Hasil, Hukum Ekonomi Syariah*